
CACS
FI,.!NDEB
Ata eia Reunião ürdinária do Conselho lVlunicipal de.Aconpanhamento clo Controle §oçial cio

F uncio cle fulattutenção e l)esenvolvimento da l::ducação Êásica e de Valorizaçâo clos

Proiissicnais da Udueação c1e ltntonintr clo Norte. Aos 24 dias ila rnês de fevereiro de 2022, às

8:00 horas, no r\r"rclitorio cla Secretaria fuiunicipai de lJducação de Antonina do NoÉe, citci rra

Itua Santo Antonio, ír2 Centrri. A reuriião t*r'c inicicl eoür à palavra ila presrdeirte, a Agcnte

Ackirinistrativo, Alnteritrcla Ferreira i-iina, ondc deu boas r.inclas a tocÍos e após a çharnacla

trominal, não acotttessu a reuniâo por nâc haver quo{um. il não havenclo n:ais traeia a relatar, ;r

;:resid-ente dessc conselho, a;rradeceu a prcsençíi ele todos e a rçunião lbi encerracla e para

coltstar i'oi lavra<la a presente Ata que após licla e achada ele confbme será assinada peios

pÍcsentes. r\ntonina elo Norte, )4 de lbvereiro de )022.

A ssi ntrtura dos participantes:
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CACS
FUNDEB
Ata da §gqniãa pxtraordinária do Conselho Municipal de Acompanharnento do Controle

Sociai do Fundo cle Manutenção e l)esenr'çlr.imento da Educação Básica e de Vaiorizaçâa dos

Protlssionais da E:ducação de Antonina do Norte. Aos 03 dias do rnês de marÇo de 2022. às

Ç:ü0 horas, no Auditório da Secretaria Municipal de Educação de Antonina clçr lrIorte, c:ito na

Rua Santo Antçrnio, 62 -- Centro. A reunião tev'e início coln a palavra da presidente, a Agente

Adnrinistrativo, Almerinda Ferreira Lima, onde deu boas vinda a todos, deseian<lti um

exçelente dia de trabalho. Der-r início a rerur.:ião, repassando a intbrmação que já foi scliicitado

da Frocuradoria do município, o Regimentc Interno, do Novo irundeb e estamos aguardando o

retoÍno, pâm qlre seja apreciado e esturíaclo. E sobre o Censo Escolar, no dia 01 de tbvereiro

clerL inicio a segunda f-ase e tenrina no dia l7 de rnarç o de 2fr22 e o sisterna está aberto para

que seja infannado o resdtado linal do aiunado das escolas públicas e privadas do ano de 2ü21

A presidente fàlou ainda, que, o reÇurso do Programa NaciCInal de Apoio ao Transporte E,scolar

- PNATE, não f"oi repassado ainda este ano" onde todo mês e creditado nas çontas da prefertura,

pelo governo fbderal e que esse reoursü é destinado à mantrlenção da tiota do transporte escolar,

para aquisição de combustível e contrataçâo de sen,iço terceirizadri (quando houver).

l-embrando aind;1, rlue o obletivo do PNATE, e garantir o acosso e a pefiranência nos

estabelecimentos dos alunos ela Educação Básica Pública residentes em área rural que utilizern

transporte escoiar. por meio de assistênçia frnanceira em caráter suplementar, aos rnunicipios.

H enr seguida loi repassailo para apreciação oficro de no 100/2021 enviado pelo o vereador.

Elmar Alr,es da Siiva. onde o mesmo, solicitou da presidência do Conselho do Fr.rndeb. extratos

mensais de receita. coxno também. a folha de pagamento dos servidores da educação, que têm

direito o pagamento do.s 70o,.o do Fundeh. Em seguirla, a presidente, repasson o mesmo ol'ício

pâra a Procuradoria clo l\{unicipio, o qual foi respondrdr: no dia23 de dezembro de 202'l * a

presidente repassou para o vereador Eirnar Alves da Silva, a oficio de n" ü15612ü21-GAB.

recebido da Procuradoria do Município, atendendo o soliçitado. Foi falado também, sobre o

reajuste salariai clos prafessores da educação básica municipal elbtivos. clue i'oi de 33.240,,á,

atentlçndr: a I-ei lrederal. E não harrendo mais nada a relatar, a presidente desse conselho,

agradeceu a prsseflça de todos e a reunião foi encerrada e para constar foi lavrada a presente

Ata cltre após lida e achada de conf,orme será assinada peios presentes. Antonina do Norte, 03

cle março de 2022
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SACS
FU}dDEB
Ata da Reunião Ordinária do Conselho &{unicipal de Acompanhamento do Controle Social do

Fundo de Manutençâo e Desenvolvi*rentt da Educaçãa Básica e de Yalorização dos

Frof,ssionais de Ed,;tação de Ântonina do Narte. Aos 26 dias da mês de maio de 2ü22- às 9:ü0

horas, no Âuditóric da Secretaria Municipal dç Educação de Antonina do Norte, cito na Rua

Santa Antoni*, 62 - Centro. A reunião teve inicio com a palavra da presidente, a Âgente

Âdministrativo, Aimerinda Ferreira Lima, onde deu boas vinda a todos, desejando um

excelente dia d* trabalho. Deu início a reunião, repassando a informação que já foi solicitado

da Procurad*ria do município, o R"egirrento lnterno, do Novo Fundeb e qus e§liimcs

aguardando o retüülü, para que seja apreciado e estudado. E sobre c Censo Escoiar, o sistema

ahri* n* clia 25 d* maio, de,* inícic, a pnmeira &se de çoleta r-{,a reatr"ic.r*a i*icial de 2022 e

pretrisão para término no dia 0 1 de agosto dç 2{}22 . Nessa fase. são e.*letados dados de esço1as,

gestores, turmas, alunos e profissionais escolarçs etrr sala de aula, de todos os estabelecimentos

públicos e privados de educação básica, com base na realidade das esçolas na data de referênçia

do Censo Escolar que é a ultirna quarta-Íbira da mês de maic. À presidente falou ainda, qlle, o

recurso do Programa Nacional de Apoio ao Transporte Escolar - PNAT'E, referente ao mês de

maio f'oi repassado, no dia 06 de maio, onde todo môs é creditado nas contas da prefeitura, pelo

gsvornCI íecierai e quô esse recurso é destinado á manutenção da frota do transporte escoiar,

para aqursição dc çornbusiível e cont,*atação 'Je serviço terceirizai'lo (quando houver).

I.emhranrtn ain*-la cue íi ohictivn rln FNA.I'F c irarantir r] â.pecíi Ê â rlÊÍ-rl1anência *+s

estabele+imeirtos dos aluncs da Educaçãc Básica Pública residentes em área rural que utilizem

transporte escotrar, por meio de assistênçia financeira em çaráter suplementar, aos municípios.

E não havendo m*is nada a relat&r, a presidente desse conselho, agradeceu â presenÇe de todos

ç a rerxrião foi ercerrada e para oonstar foi lavrada a presente Ata que após lida e achada de

conforme será assinada pelos presentes. Antonina do Norte, 26 de maio de 7$22.

Assinatura dos participantes:
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tAc§
FUNDEB
Âta da Reunião Ordinária da Conselho Municipal de Acompanhamento do Controle Social do

Fur:do de Manutenção e Desenv*lvimento da Educação Básica e de Vaiorização dos

Profissiaaais da Educaçã* de Antoniua da N*rte. Aos 25 dias do mês de agosto de 2022. às

8:3S horas, no Auditório da Secretaria Municipal de Educação de Ant*nina do Noile, cito na

Rua §anto Altonio, 62 * Centro. Â reuniãa teve inicio com a palavra da presidente, a Agente

Âdministrativo, Aimerinda Ferreira Lima, onde deu boas rrinda a todos, desejanda urn

ex*elente dia de trahalho. Deu início a reunião, repassando a infomação que já foi solicitadc

da Procuradoria do mr.rnicipio, o Regimento Interno, do Novo Fundeb e que estamos

agerardando o retoríto, para que seja apreciado e estudada. E sobre o Censo Escolar, o sistema

abriu no dia 2-§ de n:air:, última qr:arta-ftira d+ rnâs de maic, *nda deu iniç,i* a primeira etapa

de çoleta da matrícula inicial ds 2ü22 e t*rmino que estava previstc para o dia 01 de agosto de

2Q22, fui prorrogada até 07 de agasto. Nessa f*se, são coletados dados de esrolas, gestores,

tuflflas, alunos e profissionais escolares em saia de aula, de todos os estabelecimentos púbiicos

e privados de educaçã* básica, com trase na realidade das escolas na data de referôncia do

Censo Escolar que e a última quarfa-feira do rrês dç maia. A presidente falou ainda, que, o

rscilÍsô do Programa Naçionai de Àpoio ao Transpofie Escolar - FNATE, referente ao môs cie

agosto f,oi repassadc, ande todo mês e creditado ras contas da prefeitura, peio goverfiü federai

e {lue i}sse re*r,Brso e destinado à *ranutenção da f:'ata da transporte essolai, para aquisiçãc de

combustível e ccntratação de sen içc terceirizado {quando hau.rer). Lembrando ainda" que o

objetivo dei PNATE, ó garantir o âcesso e a permanência nos estabelecirnentos dos alunos da

Educação Básica Públiea residentes em área rural que utilizem transporte escolar, por meio de

assistência linanceira em çaráter suplementar" âos municípios. A presidente falou ainda, que

essa reuniãa d* mês de agosto será a penultima reunião do mandato desse conselho e que irá

providenciar ern breve oticio solicitando representações de cada instituição. E, não havendo

n:ais nada arelatar, a presidente desse eonselho, agradeceu a preseÍiçâ de todos e a reunião foi

e*cerrada s pâra csnstâr foi lavrada a presente Ata que após lida e achada de conforme será

assinada pelos presenÍes. Antonina do Nofie, 25 de agosto de 2A22. Assinatura dos

participantes:
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cAcs
FUNDEB
Ata da Reunião Ordinária da Conseiiro Municipal de Acorapanhamento do Controle

Social do Fundo de Manutonção e fJesenvolvimento da Educ,ação Básica e de

Valorização dos Prafrssionais da Ec1ucaçãri de Antonina do Norte. Aos 23 dias do :nês

de dezcmbro de 1022- às 9:00 horas" nci Auditório da Secretaria lv'lunicipal de trdr:cação

de .Antonirta do Norte, cito na Rua N'{aria .luraci de Alencar, ó2 Centro. Reunrram*sc

*s Conselheir*s do FLINDEB. em cumprimento a pauta desta rei-rnião clue dispÕe sobre.

Posse dos neil,os ntembros do conserlho do Fimdeb e Eleição da diretoria (presidente e

více-presidente.I deste conselho. A reunião teve inÍr:io ccrn a palavra, a âgente

administrativo ÂlnierincÍa Ferreira l,ima, quc sauclou a todos çom votcs de um hom clia

e um trom trabalho no mandato deste canselho que or"â se inicia, Prosseguindo com a

palavra, lalou sobre o momento o qual irá accnteceí qlte e de extrema in:portância para

a educaçà.o e partr o rnunicípio. hlesse fitomento, prosseguii-r colr a pússe dos novr:s

Ccns*lheiros. PorÍanto. atraves cla Portaria No 002r'2023 de 03 de 3aneiro de 2023,

assinada pelo Preftito §4unicipal Antônio Roseno Fiiho, flsam einpossados os nolo-c

cai:seilieiros do FIJNDEB, assim constituiilos. Representantes do Poder Execr-Ltivlr

h,{unicipal. Titular. iilitrne Vieira de Sousa e Suplente. Gisell-v Sampaio N.lüta;

Iteprese*tantes da Secretaria Municipal de Edr"rcação: 'Iitular. Maria Jaquelrne Alves

lVliguel Cr:rreia Suplente. Vargia Guerild de Sousa Oliveira. Representantes dos

Prnlessores da EdLrcaçâo Básica. Titular. Antcuia i-enilda Freires de Alencar e

Suplente: h4aria Alves da Sih,a: Represente.ntes dos l)iretores da Educaç:ão Básica

Públi{ra: Tituiar. Angelica Aparecida da Silva e Suplente. Maria Ciuleide Santana;

Representantes dos Servidores 'fecnico-Âdn:inistrativo das Fscalas Básicas Públicas.

l'itular. Francisça Françerlatrdia Dias Correa e Suplente: Ciçera Alr,es da Silva.

Representailtes düs Pais de Alunos ela Edi-rcação Básica Pública. -I'itular: Marra'fhais

Ferreira fu{endes dos Reis e Supiente: Cllemiida da Sih'a: e Titular: Antonia Doracir

Dias .iur,êncirt e Suplente: Sandra Mara h,{odesto de Sousa ; Representant*s dos

Estudantes da Educação Básica Pública Secundarista. l'itular: Adaulisa lvlaria do Clarnro

do Sousa Suplenle; Naiara Brito de Sousa e Titular: \4arcos Eduarcio N{artins lrrança e

Suplente . Antonia Alicç Mendes das Santos; Representantes do Crinseiho l\,{unicipal de

Edlicação: 'l-jtular. Alnrerinda Fen'eira I.irna e Sr-iplente. [.iduina Braga Arrais.

Representattes rÍo Conseiho J'r"rtelar: Trtular. lielies Fejtosa I3iziu e Suplente. idelvania

de Amorim Nazario Mota. Após o mnraentc de posse. passou-se para eleiçâo da
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dirstoria, qus pCIr aclamação ficau da seguinte forma: Frssidente: Almerinda Ferreira

Lima e Vicc-Presidente: Angeiica Aparecida da Silva E não havendo mais nada a

relatar, a age*t* administrativo, agradeesu e pí*sença de todos e a reunião foi encerrada

§ pârâ constar fci lavrada a preser:te ata que após lida e achada de conforme será

assinada pelos presentes. Anlonina da Norte, 22 de dezembro de 2A22.

Assínatura dcs C*nselheiros:
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CACS
FUNDEB
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento do Controle Social do

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos

Profissionais da Educação de Antonina do Nor1e. Aos 31 dias do mês de dezembro de 2022,

às 9:00 horas, no Auditório da Secretaria Municipal de Educação de Antonina do Norte, cito

na Rua Santo Antonio, 62 - Centro. A reunião teve início côm a palawada presidente, a Agente

Administrativo, Almerinda Ferreira Lima, onde deu boas vinda aos presentes, desejando um

excelente dia a todos. Feita a chamada nominal dos conselheiros, verificou-se que não houve

quorun, encerrando assim o mandato desse conselho em 31 de dezembro de 2022. E não

havendo mais nada a relatar, a presidente desse conselho, agradeceu a presença de todos e a

reunião foi encerada e para constar foi lavrada a presente Ata que apos lida e achada de

confotme será assinada pelos presentes. Antonina do Norte, 31 de dezembro de 2022.
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